

Rue des Leopards
14110 Condé Sur Noireau
T 02 31 69 36 36
contact@cotral.com
www.cotral.com

EFFECTIFS NORMANDIE 110

NORMANDY STAFF 110

CONTACT

Laurent Capellari
Président
CEO

Gwenolé Nexer
Responsable Recherche,
Technologie, Innovation
CTO

Arnaud Leboucher
Responsable Marketing
CMO

IMPLANTATIONS / LOCATIONS

France : Condé sur Noireau

⚙️ SECTEUR D'ACTIVITÉ / BUSINESS

Cotral Lab conçoit, fabrique et distribue des protections auditives sur-mesure à destination des professionnels exposés au bruit. D'abord en silicone, les bouchons moulés Cotral sont depuis 2010 fabriqués grâce à une impression 3D en Crylit. Cette méthode permet d'obtenir les protections auditives les plus efficaces du marché. Cotral Lab a également développé ses propres filtres acoustiques et propose aujourd'hui la seule gamme avec 100% de filtres plats, ce qui garantit une parfaite intelligibilité sans compromis sur la protection.

En partenariat avec la DGA et le laboratoire de recherche ISL, Cotral Lab va développer de nouvelles solutions de protections auditives; électroniques et connectées.

Cotral Lab designs, manufactures and distributes custom-made hearing protection for workers exposed to noise. First made of silicone, Cotral ear plugs have been manufactured since 2010 using 3D Crylit printing. This method provides the most effective hearing protection on the market. Cotral Lab has also developed its own acoustic filters and now offers the only range with 100% flat filters, which guarantees perfect intelligibility without compromising protection.

In partnership with the DGA and the ISL research laboratory, Cotral Lab is developing new hearing protection solutions; electronic and connected.